

**20. Rockabilly-Night mit The Jets in Beckenried**

Das Team Eintracht feiert ein Jubiläum: Zum 20. Mal organisiert der Verein aus Oberdorf am Samstag, 2. April, die Rockabilly-Night im alten Schützenhaus in Beckenried. Zum 20-Jahre-Jubiläum hat sich das Team etwas Besonderes einfallen lassen: Es engagiert die legendäre Rockabilly-Band The Jets aus England.



The Rockets aus Zürich spielen «alles, was mit echtem, altem Rock 'n' Roll zu tun hat».

Foto Eingesandt

The Jets sind die Headliner des Abends, ein Leckerbissen für Musikliebhaber jeglicher Couleur. Was die drei Cotton-Brüder auf der Bühne veranstalten, ist kaum in Worte zu fassen. Es fängt bei harmonischem dreistimmigem Gesang an und endet bei einem Perkussionsstakkato auf dem Schlagzeug. Musikalisch trifft man auf gängige Coverversionen der 1950er-Jahre, aber – und vor allem – auf viele absolut fantastische Eigenkompositionen. Mit dabei sind auch The Rockets aus Zürich. Die Rockets entstanden aus der früheren Formation von Jerry and the Rockets. Sie spielen Songs aus den späten 1940ern bis hin zu den frühen 1960er-Jahren. Das Piano wurde durch die Rhythmusgitarre ersetzt. Nebst diversen nachgespielten Songs gibt es auch bei ihnen sehr viele selbstkomponierte Titel zu hören. Das Spektrum ist breit: Sie spielen Rockabilly, Western Swing, Hillbilly, Boogie, Jive, Swing oder gar Blues – alles, was mit gutem und vor allem echtem, altem Rock 'n' Roll zu tun hat. Den Abend eröffnen wird die Nidwaldner Band Members of RBF. Traditionell ist auch die Bar One mit DJ Hugo in Betrieb.